

Maldonado: Hay una ficción de abastecimiento en el país

Autor Administrator

Tuesday, 11 de October de 2016

Modificado el Monday, 10 de October de 2016

Para Víctor Maldonado y Roberto León Parilli, los Comités Locales de Abastecimiento y Distribución violan la constitución al excluir a un sector de la población y coartar las libertades pues "quien administra los CLAP decide qué y cuándo come la gente".

CARACAS.- El director ejecutivo de la Cámara de Comercio de Caracas, Víctor Maldonado, alertó ante la grave situación económica del país ante una mezcla de inflación y recesión que se expresa en un "empobrecimiento muy agudo de la población".

"El empobrecimiento es tal que ahora hay una ficción de abastecimiento porque no hay quien compre a los precios planteados", apuntó en el Foro A Tiempo de Unión Radio.

Maldonado considera que las políticas económicas del gobierno impiden la prosperidad, lo que ha empeorado notoriamente con los Comités Locales de Abastecimiento y Distribución "CLAP" que se reservan a través de una coacción forzada, el 50% de la escasa producción del país para administrarla a través de unos canales de comercialización que no existen.

"Es apostar a una entrega ficticia, fallida, costosa excluyente y sectaria porque los CLAP son una herramienta político-partidista (¡) Incrementan la sensación de escasez, hace que los sectores pobres estén más cooptados que nunca dentro de una lógica de servidumbre que nadie quiere pero además arruinan aguas abajo toda la cadena de distribución que no tendrán que vender".

Para Maldonado, los CLAP son una tragedia porque arruinan el empleo formal y "generan más pobreza". "La gente no tiene ni quiere conformarse con una bolsita dada a cambio de servidumbre cada dos o tres semanas, le gente necesita empleo, un mercado que funcione y una economía moderna".

Por su parte, El presidente de la Alianza Nacional de Usuarios y Consumidores -Anauco-, Roberto León Parilli, advirtió que los CLAP están violando el artículo 21 de la constitución donde se especifica que todos somos iguales. "Un gobierno debe pensar en toda la población no solo en un sector más o menos necesitado".

"Los CLAP violentan el derecho a elegir los servicios y bienes de calidad que está en el artículo 117 (¡) Ese derecho quedó secuestrado por quien administra el CLAP quien decide qué, cuándo y cómo come la gente (¡) raya en los que son los Derechos Humanos", concluyó.

<http://unionradio.net/expertos-advierten-los-clap-han-secuestrado-derecho-a-elegir/>

